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Gefahrguttransporte per Eisenbahn durch Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viele Gefahrguttransporte welchen Umfangs und welcher Beschaffenheit fahren 

mit der Bahn durch Bremen? 
 
2. Welche Maßnahmen zur Unfallvorsorge bzw. zum Unfallmanagement werden 

angesichts der teilweise dichten Bebauung zum Schutz der Bevölkerung an den 
Strecken in Bremen getroffen? 

 
3. Fahren diese Gefahrguttransporte nach Möglichkeit auf mittig gelegenen Gleisen, um 

beim Querstellen von Waggons Schäden auf angrenzenden Grundstücken zu 
vermeiden? 
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